
我国海军与美国海军及陆战队
准备进行海上合作准备和联合军演

【本报讯】我国海军与
美国海军、美国海军陆战
队一起在楠榜敲定 2024 年
海 上 合 作 准 备 和 训 练
（CARAT 24）的概念。

3 月 12 日至 15 日，两
国所有代表团进行会面 ，
并进行了最终现场调查工
作 ，随后举行了为期四天
的最终规划会议。最终现

场 调 查 工 作 于 3 月 12 日
至 13 日 举 行 ，对 楠 榜 省
Ratai 湾 周 围 将 用 作 训 练
区的地点进行审查 ，例如
港口、海滩、海域、陆地和
其他将在演习期间使用的
设施。同时，最终规划会
议于年 3 月 14 日至 15 日
在楠榜喜来登酒店举行 ，
为期两天。

3 月 15 日 ，海 军 新 闻
发 言 人 维 拉 少 将（I Made
Wira Hady Arsanta）表 示 ，
2024 CARAT 联合军演的目
的是为了加强两国之间的
双边合作，建立友谊，加强
士 兵 的 专 业 精 神 。 CAR-
AT-24 联 合 军 演 的 概 念 使
用基于场景的综合演习方
法，其中每个部分的演习
计划，准备和实施的所有
阶段，包括技术和战术，都
以综合方式进行，采取海
防或反两栖作战形式的演
习概念。

将要开展的培训材料
包括决策过程、知识交流
或主题专家交流、个人演
习以及整合陆军、海上和
空 中 部 队 的 联 合 海 防 演
习。

维 拉 少 将 指 出 ，涉 及
的防御设备包括军舰、直
升机、飞机、空中无人机。
涉 及 的 人 员 来 自 蛙 人 部

队、海军陆战队、工兵、医
疗、法律和公共事务。 为
了 巩 固 CARAT-24 联 合 军
演的概念，37 名海军代表
出席了会议，美国海军和
美国海军陆战队代表团由
尼 古 拉（LCDR Nicholas）率
领，代表团由 16 人组成。

CARAT-24 联合军演将
于 2024 年 5 月 中 旬 在 楠
榜 省 的 Teluk Ratai 和
Piabung 水域进行，即海军
陆战队第 7 营、第 9 营和
第 8 海军训练中心，为期
一周。

维 拉 少 将 表 示 ，除 了
联合军演外，这项活动还
以翻新公共设施、清洁海
滩、免费医疗和提供社会
援助的形式开展人道主义
任务。我国海军和美国海
军的音乐团体计划在班达
楠榜市的一个著名购物中
心为公众提供娱乐演出。

（亮剑）
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外交部：有待确认10名我国公民被举报为乌克兰雇佣军

外交部发言人拉鲁（Lalu Muhamad Iqbal）。

【本报讯】外交部评估
10 名我国公民成为乌克兰
雇佣军的消息，表示需要
进一步探讨。

3 月 15 日 ，外 交 部 发
言人拉鲁·穆罕默德·伊克
巴 尔（Lalu Muhamad Iqbal）
在雅加达发表声明称 ，这
一 消 息 需 要 进 一 步 探
讨 。 除 了 需 要 进 一 步 深
化外，建议媒体工作人员
向俄罗斯确认数据的真实
性。

此 前 ，俄 罗 斯 联 邦 驻
我国大使馆公布了俄罗斯

国防部的数据，记录并列
出了所有抵达乌克兰参加
战斗的外国雇佣军。

数 据 表 示 ，自 2022 年
2 月 24 日 以 来 ，约 有 13,
387 名外国雇佣军进入乌克
兰，并确认已有 5,962 名外
国雇佣军在战事中丧生 。
他们还将波兰列为雇佣军
的最大贡献者，约有 2,960
人，其中 1,497 人丧生。

同 时 ，数 据 还 列 出 了
来自我国的 10 名雇佣军，
其中 4 人在战事中死亡。

（亮剑）

比亚迪积极推动我国电动汽车加速发展

【本报讯】变革联盟三
个政党总书记一致建议，
变 革 联 盟 成 为 2024 年 总
统选举舞弊行为调查权的
发起者，因为印尼斗争民
主党作为最早发起调查权
构思的政党，迄今为止尚
未正式向国会提交此项流
程。

3 月 15 日，民族民主
党秘书长赫尔马维·达斯
林 (Hermawi Taslim) 在雅加
达市民族民主党总部传达
了这一信息。

达斯林刚会见另外两
个变革联盟的政党代表，
即 公 正 福 利 党 秘 书 长 阿
布·巴 卡 尔·阿 尔 哈 希
(Aboe Bakar Al-Habsyi) 和 民
族 复 兴 党 秘 书 长 哈 善 努

丁 · 瓦 希 德（Hasanuddin
Wahid）。

达斯林表示，最初，变
革联盟计划等待印尼斗争
民 主 党 向 国 会 提 交 调 查
权。然而变革联盟的秘书
长们开始考虑其他选择，
因为印尼斗争民主党尚未
实现其诺言。现在有很多
人询问为何至今仍未提交
国会调查权？早些时候，
我 们 想 到 了 一 个 替 代 方
案，稍后我们会向领导汇
报。为何我们互相等待，
为何不就现在开始呢？

他 认 为 ，若 是 提 交 国
会 调 查 权 ，民 族 民 主 党 、
民族复兴党和公正福利党
在国家议会中的权力就足
够了。三个政党已足够条

件提出调查权的要求，仅
需收集至少两个派系的国
会议员的 25 个签名。

达 斯 林 表 示 ，该 提 案
将提交给变革联盟三位政

党总主席，即民族民主党
总主席巴洛、民族复兴党
总主席穆海敏和公正福利
党总主席夏宇库。我们希
望下周能得到答案，然后

我们就可以向进一步进行
了。

然 而 ，提 交 国 会 调 查
权建议仍需要其他各方的
支持才能运行。如果变革
联盟成为国会调查权的发
起者，达斯林仍希望印尼
斗争民主党能够在国会全
体会议讨论构思时提供支
持。

达 斯 林 指 出 ，如 果 没
有 印 尼 斗 争 民 主 党 的 支
持，国会调查权就无法发
挥作用。我们是理性的。
如果我们三个政党晋级的
话，只有我们三个政党是
赢不了的。然而如果印尼
斗争民主党独力提交，也
不可能获胜。

如所周知，早在 3 月 5

日 国 会 召 开 2023-2024 年
度第四次会期的全体大会
上，一些国会议员代表提
出 了 关 于 动 用 国 会 调 查
权，深入调查 2024 年选举
舞弊案的建议。这项建议
至少来自三个政党派系的
三名国会议员，他们分别
是来自公正福利党（PKS）
派 系 的 努 尔（Aus Hidayat
Nur），来 自 民 族 复 兴 党
（PKB）派系的露露恪（Lu-
luk Nur Hamidah），以 及 来
自 印 尼 斗 争 民 主 党
（PDIP）派 系 的 阿 利 亚
（Aria Bima）。 然 而 ，上 述
三 位 国 会 议 员 的 联 合 动
议，必须等到普选委员会
正式公布选举结果之后才
能实施。 （亮剑）

【本报讯】实现加速我
国 向 电 动 汽 车 时 代 过 渡
的承诺，印尼比亚迪汽车
公司（PT BYD Motor Indone-
sia）与国电公司（PLN）的
子控股 PLN Icon Plus 公司
正 式 建 立 合 作 关 系 。 开
展 的 合 作 形 式 是 提 供 多
达 10,000 部 比 亚 迪 电 动
车 。 其 实 施 形 式 是 将 在
五年内逐步实现，以使消
费 者 更 容 易 获 得 比 亚 迪
EV 产品。

3 月 15 日 ，印 尼 比 亚
迪 汽 车 公 司 总 裁 赵 鹰
（Eagle Zhao）在 雅 加 达 表
示，本公司非常高兴通过
PT Indonesia Comnet Plus 与
PLN Icon Plus 子公司合作，
在 未 来 五 年 内 提 供 比 亚
迪 电 动 汽 车 。 这 项 合 作
将 使 我 们 能 够 实 现 我 们
的愿景，为印度尼西亚人
民 带 来 创 新 和 高 质 量 的
环保技术，并与我们的经
销 商 合 作 伙 伴 一 起 为 印
度 尼 西 亚 的 可 持 续 交 通
做出积极贡献。

赵鹰表示，比亚迪的
此 次 合 作 是 一 大 步 支 持

发 展 印 度 尼 西 亚 电 动 汽
车的生态系统。 以具有
各种优势 PLN ICON Plus 公
司 以 及 与 国 电 集 团 的 协
同效应，比亚迪乐观地覆
盖 了 各 行 各 业 更 广 泛 的
消费者。 随着国电公司
的 转 型 ，PLN ICON Plus 公
司承担了新的角色，作为
PLN 的子控股公司，处理
电 力 以 外 的 业 务 线（Be-
yond kWh）。

PLN Icon Plus 公 司 转
型专注于四个细分市场，
即国电细分市场、零售细
分市场、公共细分市场和
电力相关业务部门。

PLN ICON Plus 公 司 总
经 理 阿 里（Ari Rahmat In-
dra Cahyadi）表示，我们相
信，凭借比亚迪在电动汽
车领域的技术和承诺，此
次 合 作 将 为 印 度 尼 西 亚
电 动 汽 车 基 础 设 施 和 生
态 系 统 的 发 展 带 来 巨 大
利益，并支持印度尼西亚
政 府 的 绿 色 能 源 转 型 计
划，实现更可持续能源的
未来。

（亮剑）

变革联盟称牛头党尚未提交动议
民族民主党、民复党与公福党将申请国会调查权

民族民主党秘书长达斯林 (Hermawi Taslim)。

普选委成为最具争议性机构
Sirekap读取数据不准确怎可作为计票工具

由于 Sirekap 读取数据不准确，致使普选委成为最
具争议性机构。

【本报讯】普选委员会
通过 Sirekap 计票重述信息
系统，作为 2024 年大选计
票数据的应用程序 ，但因
其计算准确性非常差 ，引
起各方的谴责，而普选委
变成了人们心目中最具争
议性的机构。

Unika Atma Jaya 高 级 研
究所研究员尤斯（Yoes Ke-
nawas）日 前 表 示 ，Sirekap
系统发生的数据准确性很
差 实 际 上 是 一 个 技 术 问
题，普选委员会及这个系
统 创 建 者 万 隆 理 工 大 学
（ITB）早就应该预见到。

尤斯说：“像这样的技
术 误 差 实 际 上 是 正 常 问
题。也许没有作弊或其他
任何意图。然而，统计大
选票数及对参选者分门别

类计算其支持票却是一个
大问题。致使 Sirekap 产生
的各种问题也日复一日玷
污 了 普 选 委 员 会 的 名
声。”

他说：“普选委员会在
这次计算票数中的表现充
满了争议性。普选委主席
和成员们也因道德问题多
次受到普选委荣誉委员会
（DKPP）的谴责，这一切也
使普选委也因 Sirekap 问题
进一步加剧了争议。”

尤 斯 认 为 ，普 选 委 员
会和 Sirekap 的创建者应该
立即找到解决方案 ，以免
让公众更加怀疑普选委 ，
就是通过 Sirekap 操纵数据
的始作俑者。

正如之前所报道的那
样 ，普 选 委 员 会 因 发 觉

Sirekap 系统在读取统计数
据时不准确，甚至误差很
大，因此决定在普选委网
页上停止显示 Sirekap 计票

重述的数据，果然使到人
们更加怀疑普选委居心不
良。

（Irw）

哈迪保证圣斋月和开斋节社会治安良好

【本报讯】政治、法律
和 安 全 统 筹 部 长 哈 迪
（Hadi Tjahjanto）保证，直到
2024 年圣斋月与开斋节国
内治安将平安无事。我已
就安全问题与军警进行了
协调。对于开斋节活动，
没 有 干 扰 ，一 切 都 很 安
全。政府还与宗教和社会
贤达建立了沟通，以实现
这一目标。

政治、法律和安全统

筹 部 长 哈 迪 近 日 拜 访 了
一些宗教组织，该议程也
是在被任命为政治、法律
和 安 全 统 筹 部 长 后 聚 会
的一部分。

哈迪接替了此前辞去
政治、法律和安全统筹部
长职务的马福。以前，由
哈迪担任的土地与空间规
划部长/国家土地局主任
一职现在由民主党总主席
阿古斯接任。 （亮剑）

比亚迪积极推动我国电动汽车加速发展。

印尼海军和美军代表讨论联合军演活动。

政治、法律和安全统筹部长哈迪（Hadi Tjahjanto）。


